
令和５年度 第１回古城小学校運営協議会＜記録＞ 
 

期日 令和５年６月７日（水） 

時間 １５：００～１７：００ 

場所 古城小会議室 

 

出席者：古城小運営協議会委員 ８名（地域から６名、学校から２名） 

      旭市教育委員会の担当者３名 教育総務課 １名：渡辺  晃 指導主事 

                    生涯学習課 ２名：榎本  淳 社会教育主事 

                             藤野 直樹 社会教育指導員 

 

１ はじめのことば                （教頭） 
２ 委員の任命：委嘱状交付            （教育委員会） 
  ・各委員に交付。代表者として、金杉 光信 委員に交付。 
３ 委員あいさつ                 （各委員）※自己紹介形式 
４ 校長あいさつ                 （校長） 
５ 教育委員会より                （教育委員会） 
  ・学校運営協議会と地域学校協働活動について説明 
６ 会長、副会長の選任 
  ・会 長  金杉 光信 委員（親和会代表） 
  ・副会長  林  禎和 委員（ＰＴＡ会長） 
７ 協議・説明 
（１）令和５年古城小学校学校経営について【協議】 （校長） 
  ・学校教育目標、経営の重点や具体的な取組等について説明 
   ＜主な質疑応答＞ 

Ｑ．コロナウイルス感染症の位置づけが変わり、学校行事は変わっているのか。 
Ａ．多くの行事が実施できるようになっている。運動会を例にあげると、昨年度

は保護者の入場者数を制限していたが、今年度は制限なしでの実施とした。 
  ・質疑応答後、承認された。 
（２）令和５年度古城小学校組織編成について【協議】（校長） 
  ・校務分掌等について説明 
   ＜主な質疑応答＞ 

Ｑ．ＩＣＴ活用は、どのような状況なのか。 
Ａ．タブレット端末は授業での活用、ドリル学習機能による個別学習での活用、

掲示板機能の活用などができ、学年の発達段階に応じて実践しているところ
である。 

  ・質疑応答後、承認された。 
（３）学校のきまりについて【説明】        （校長） 
  ・学校のきまりについて内容及び作成までの経緯について説明 
  ＜主な質疑応答＞ 

Ｑ．本校はヘルメット着用での登校としているが、過去に、夏は暑いので帽子で
もよいのではないかという議論があった。最近はどうか。 

Ａ．熱中症等を考慮し、６月から夏の間は帽子でも可としている。 
８ 連絡 
（１）今後の活動について             （教頭） 
  ・主な年間行事予定及び地域学校協働活動予定について説明 
（２）学校運営協議会の今後の予定         （教頭） 
  ・第２回学校運営協議会 １１月９日（木）１０：３０～ 
  ・第３回学校運営協議会 ２月２９日（木）１５：３０～ 
９ 終わりのことば                （教頭） 


